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REQUERIMENTO Nº 134/2019 

 

Senhores Vereadores: 

 

 

Sabemos o quanto a Rodovia SP-340, especificamente no percurso entre 

Jaguariúna a Campinas é extremamente movimentada em qualquer tempo e todos os dias 

e, por isso torna-se bastante perigosa, principalmente para pedestres que por diversas 

razões precisam transitar por ela. 

Muitos moradores de Jaguariúna trabalham em vários pontos do trecho 

entre esses dois municípios, e um elevado número desses trabalhadores prestam serviços 

dentro do Condomínio Alphaville que fica no município de Campinas, mais propriamente 

entre os quilômetros 117/116. 

Os ônibus que fazem a linha Jaguariúna/Campinas e levam esses 

trabalhadores, estão parando próximo ao Km 117 para que eles possam descer e assim 

caminhar 800 (oitocentos) metros até o retorno, passando pelo túnel para chegarem na 

portaria do dito condomínio. Isso é muito perigoso, além de desgastante e preocupante para 

aquelas pessoas. Além dos riscos, que por si só dispensam comentários e detalhamentos, 

existe também os horários a serem cumpridos nos trabalhos, que por conta da longa 

distância caminhando entre a descida do ônibus e a chegada no trabalho, muitos se 

prejudicam; as intempéries do tempo, que também afetam a todos e muitas outras situações 

que podem ser consideradas desrespeitosas para qualquer cidadão que paga seus 

impostos, suas passagens e não recebem o devido cuidado e atenção dos prestadores de 

serviços, neste caso, a Empresa de ônibus. 

O ideal seria que os ônibus parassem na alça de acesso ao retorno 

próximo ao Condomínio Alphaville, porém, não existe um ponto de ônibus com cobertura 

naquela localidade, e os ônibus não têm nenhuma opção para deixarem seus passageiros 

com segurança naquela região e, infelizmente estão descendo no acostamento da Rodovia, 

próximo ao Km 117, andando aproximadamente 800 (oitocentos) metros para chegarem 

naquele retorno e depois nos seus locais de trabalho, dentro e fora do Alphaville, o que é 

uma grande preocupação, desmotivação, falta de respeito e desgaste para todos. 

Desta forma, requeiro à Mesa, depois de ouvir o douto Plenário e 

dispensar as formalidades de praxe, para que seja encaminhado ofício à RENOVIAS 

Concessionárias S.A. solicitando daquela Empresa para que possa construir um ponto de 

ônibus na alça de acesso ao Condomínio Alphaville (retorno) para que os veículos 

que fazem a linha Jaguariúna/Campinas possam deixar seus passageiros naquela 

localidade com segurança. 
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Requeiro ainda para que seja encaminhada cópia deste Requerimento 

para a EMTU - Empresa Metropolitana de Transportes Urbanos.  

Acreditamos que essa Empresa compreenderá a necessidade da mudança 

aqui solicitada e providenciará o quanto antes a benfeitoria.  

Gabinete do ver. Afonso Lopes da Silva, 16 de agosto de 2019. 

As.) VEREADOR AFONSO SILVA 

Cópia conforme o original apresentado nesta Edilidade em Sessão 

Ordinária de 20 de agosto corrente. 

Câmara Municipal de Jaguariúna, 21 de agosto de 2019 

 

 

 
VEREADOR WALTER LUÍS TOZZI DE CAMARGO 

Presidente 
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